

## 校長メッセージ（12月）

水戸桜ノ牧高等学校常北校長  
野内 俊明

＜12月に入り寒くなりましたが、常北校生は元気です！＞

11月も常北校生が各方面で大活躍をしてくれました。校長として嬉しく思うとともに改めて、生徒の皆さん・先生方・保護者・地域の方々に感謝申し上げます。そして、更なる充実に向けがんばりましょう！

○ 「城里町誕生10周年記念式典」で城里町へ提言！

2年生が、「今後の城里町について」「エンジェルタウン～子育て天国・若い夫婦が住みたい町・城里～」の2つをステージで発表すると、会場から大きな拍手、出席した岡田参議院議員からは、後日お褒めの言葉をいただきました。（詳細は県教委のHP参照してください）

○ 茨城県囲碁大会で団体2連覇、個人でも優勝・準優勝の大活躍！

昨年に続き今年も団体優勝で、関東大会出場決定、そして、個人でも優勝した久貝さん（2年）・準優勝の長井さん（2年）が関東大会出場が決定、活躍が期待されます。（女子団体出場校：水戸桜ノ牧常北、那珂高、水戸工業高、太田一高）

○ ボクシング部の富施君が12月20日から関東選抜大会に出場！

県新人大会で優勝した富施君は、全国大会出場を目指し、東京での大会に向け、今練習に励んでいます。みんなで応援しましょう！

○ 「城里町美術展覧会」に本校生と先生の見事な作品が展示！

初めて常北校のコーナーが設置され、そこに、美術部・パソコン部の作品、猪瀬先生のボクシング部の応援旗や絵画、西田先生の絵画、大武先生の生花が堂々と展示され、訪れた人に感動を与えていました。

○ 県高校新人大会で卓球部が4回戦に進出！

男子団体で2回戦「牛久栄進高」3回戦「江戸川学園取手高」に勝利し、4回戦で石岡一高と対戦しましたが、残念ながらの敗戦。今後期待です。

○ 人権メッセージ優秀賞受賞（2年平山モルテザ君）、大好きいばらき作文コンクール・理事長賞受賞（3年杉山利奈さん）！

12月6日から、2年生が3泊4日で沖縄の修学旅行に出かけます。平和学習に加え、伊是名島に渡り民泊し、それぞれの家庭で家業体験が予定されています。事前学習を活かし、充実した楽しい修学旅行となることを願っています。



\*芸術の秋に、私も万年筆とクレヨンで校舎を描いてみました。  
(カラーのものは学校のHPで確認してください。)